

Solidaridad de las trabajadoras y los trabajadores del Ayuntamiento de Zaragoza con los sanitarios de León (Nicaragua)

La población nicaragüense afronta la pandemia del COVID-19 con miras a una crisis sanitaria, social y económica en un país ya devastado por dos años de crisis sociopolítica, desde abril de 2018, que ha llevado a Nicaragua a una recesión económica duradera y a un sistema sanitario debilitado. El *Observatorio Ciudadano COVID-19 Nicaragua* ha notificado 1.033 casos de contagio de los cuales 122 son sanitarios/os y 188 personas fallecidas por síntomas similares a los de la pandemia.

La pandemia se está moviendo como una ola, una que aún puede romper sobre los sistemas y las personas menos capaces de hacerle frente. Ha demostrado que sistemas de salud fuertes colapsaban ante su elevada morbilidad previendo una situación más preocupante en países con sistemas de salud ya frágiles antes de la llegada del virus. La experiencia de esta crisis ha demostrado la importancia y urgencia de proteger al personal que está en primera línea luchando contra la enfermedad, es fundamental para evitar una mayor propagación del COVID-19, proteger al personal sanitario, desde médicos especialistas, internos, enfermeras, auxiliares, camilleros, seguridad, todo el personal que tiene contacto con pacientes está en riesgo. Para que el sistema de salud no colapse todo este personal tiene que estar lo más protegido posible, de lo contrario la situación será muy compleja.

El Hermanamiento ha decidido apoyar al personal sanitario de primera línea para proteger su vida y por ende la del resto de la población. **Hemos realizado una donación de material sanitario de protección, 70 Equipos de Protección Individual y 10 oxímetros (FL400 Pulse OXIMETER), al Hospital Escuela Oscar Danilo Rosales Argüello – HEODRA de León (Nicaragua)** y en los próximos días vamos a seguir proporcionando **100 EPIs al HEODRA, a sanitarios de distintos centros de salud y clínicas y ampliando al Hospital España de Chinandega**. Esta donación se ha financiado a través del Convenio que el Hermanamiento tiene firmado con el Ayuntamiento de Zaragoza y con **fondos de los Céntimos Solidarios que aporta el personal del Ayuntamiento de Zaragoza**, lo que constituye un símbolo de cooperación y apoyo entre las dos ciudades.

Queremos dar las gracias una vez más desde el Hermanamiento y mostrar, también, el agradecimiento del personal del HEODRA de León por este apoyo y muestra de solidaridad en momentos tan complejos por parte de la plantilla del Ayuntamiento de Zaragoza. Y animar a que más trabajadoras y trabajadores se sumen a esta iniciativa del Céntimo Solidario que lleva 11 años colaborando con la ciudad de León. Juntas y juntos es momento de responder a la necesidad, de fortalecer, más que nunca la solidaridad global y la cooperación de Zaragoza.

Os envíanos un cordial saludo y nuestro deseo de que consigamos superar esta situación.

Junta Directiva
Hermanamiento León (Nicaragua) – Zaragoza (España)